

Donnerstag, 19. Dezember 2019, Münchner Merkur - Nord /
Lokalteil

IN KÜRZE

GRASBRUNN

Winterfeuer

Grasbrunner Vereine laden für morgen, Freitag, ab 18 Uhr wieder zum Winterfeuer nach Grasbrunn auf den Dorfplatz ein. Neben einem weihnachtlichen Winterfeuer führt der Perchtenverein Kirchseon seine Tänze auf und vertreibt die bösen Geister des Winters. Für Verpflegung sorgen der Schützenverein, die Dirndlschaft, der Burschenverein und die Feuerwehr Grasbrunn. mm

Gauweiler liest

Der langjährige CSU-Politiker Peter Gauweiler liest am morgigen Freitag ab 18 Uhr „Die Heilige Nacht“ von Ludwig Thoma in der Kirche St. Aegidius in Keferloh. Die musikalische Gestaltung übernehmen der Grasbrunner Dreigesang mit Zither- und Harfenbegleitung mit Liedern und besinnlichen Musikstücken zur Heiligen Nacht. Der Eintritt ist frei. Spenden sind Willkommen und werden für die weitere Erhaltung der Kirche verwendet. mm

PUTZBRUNN

Adventssingen

Ein Adventssingen findet am morgigen Freitag ab 18 Uhr im Innenhof des ökumenischen Kirchenzentrums St. Stephan und St. Martin in Putzbrunn statt. Gesungen werden bekannte Advent- und Weihnachtslieder. Texte werden kostenlos verteilt. mm

UNTERSCHLEISSHEIM

Die Heilige Nacht

„Die Heilige Nacht“ nach Ludwig Thoma wird morgen in der alten Kirche St. Ulrich in Unterschleißheim aufgeführt, Hauptstraße 32. Es lesen Maximilian Hiess und Willy Mayer, es musizieren Florian Dendorfer (Steirische) und Stefan Krimmer (Gesang). Beginn ist um 20 Uhr, Einlass ab 19.30 Uhr. Eintritt frei. mm

HAAR

Cellokonzert

Der Vaterstettener Dirigenten Maximilian Leinekugel spielt mit seinem Kammerorchester Munich Classical Players am Samstag, 21. Dezember, ein Konzert im Kleinen Theater. Mit dem Münchner Cellisten und Komponisten Hans-Henning Ginzl führen die Munich Classical Players Antonín Dvoráks Cellokonzert in h-Moll auf, in einer Bearbeitung für Kammerorchester und Solo-Cello. Los gehts um 19 Uhr, Tickets kosten 20 und 23,50 Euro, für Schüler und Studenten ermäßigt 8 Euro. Vorverkauf: www.reservix.de, Restkarten an der Abendkasse. mm

SO STIMMT'S

Baudichte reduziert

In der überarbeiteten Entwurfsplanung für das neue Wohngebiet am Business-Campus in Unterschleißheim ist die Baudichte reduziert worden, und zwar von einer Geschossflächenzahl von 1,33 auf 1,23. Der Wohnanteil hat sich nicht insgesamt, wie gestern berichtet, sondern nur im Erdgeschoss von 27 auf 37 Prozent erhöht. Insgesamt sei die Wohnfläche leider weniger geworden aufgrund der reduzierten Geschossflächenzahl, teilt die DV Immobilien-Gruppe mit, die Eigentümerin der 33 450 Quadratmeter großen Fläche ist. icb